
令和7年 3月吉日

令和7年2月28日(金)19時から特活室にて第2回PTA運営委員会が行われました。

今年度も東大阪市健康づくり課の方から『がん検診』について案内があり、

子育てや仕事に忙しい我々世代の積極的な検診受診、費用助成についてお話しいた
だきました。
その後、校長、教頭、PTA四役、実行委員、学年委員・専門委員が出席し、今年度の
活動について報告がありましたのでお知らせします。

《6年 給食》
地域っ子フェスタに焼きそば販売として参加。多くの小中学生が楽しんでいたことが印象に
残った。
給食試食会が11月6日に行われ30名の保護者が参加。子どもと給食の触れ合いの機会として今後
も継続してほしい。

《5年 交通校外》
7月27日〜8月4日ラジオ体操 最終日に参加景品の準備・配布。
1月26日新春かるた大会審判、景品配布（児童39名参加）
PTAの審判未経験者が多かったため、今後はルール説明や手順を事前に準備してほしい。

《4年 文化教養》
11月28日PTA社会見学を実施（16名参加、難波の食品サンプル制作とお好み焼き）
参加者の満足度は高かった。告知を徹底し、より多くの人に情報が届くよう改善したい。

《3年 広報》
7月と3月に広報誌『つどい』の作成、編集、発行および、運動会での写真撮影
林間学校・修学旅行の写真の公平性を保つこと（1000枚以上の写真から選定）に苦労したが、
普段見れない生徒の楽しそうな生活を見ることができた。

《2年 保健体育》
運動会の準備・受付、保護者へリストバンドの配布
保護者の協力は得られたが、一部で入れ替えに応じない保護者がいた。
兄弟がいる保護者の再整列の負担や、愛ガード・旧職員の並び直しが申し訳なく思った。

《1年 環境整備》
年4回の校庭開放時のトイレ清掃
清掃道具が盗難される。鍵付きロッカーを設置するなどの対策が必要。
校内清掃の目的（普段子どもたちの手の届かないところを清掃）を事前に周知する必要がある。

令和6年度
第2回長堂小学校PTA運営委員会

【学年委員からの報告】

平素よりPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。
日を追う毎に春の訪れを感じる季節になりました。
今年度は学校だけでなく地域など様々な活動が再開し

みんなで行事を楽しむ、とても賑わいのある1年になりました。
ひとえに保護者の皆様の協力のもと、沢山の行事が滞りなく行えたことに感謝申し上げます。

先日2月28日に行われました今年度最後のPTA運営委員会のご報告も兼ね、
今年度の活動について総括してお知らせいたします。
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【四役・実行委員からの活動報告】

四役・実行委員は学校と地域の架け橋となり、地域での会議や活動へも参加しています。

《長堂地区青少年対策市民推進委員会》
年3回 実行委員2名会議参加
ラジオ体操、新春かるた大会などの企画運営に携わった
子ども達も沢山参加してもらって、楽しそうな子ども達を見れたのでとても良かった。

《長堂公民分館運営委員会》
年4回 実行委員2名会議参加
今年度は公民分館祭で初日のコーヒー販売・館内放送を担当し、準備・片付けも含め8名参加。
挨拶に来られた野田市長も一緒にベリーダンスを楽しまれ、皆さんに喜ばれる分館祭だった。

《長堂校区福祉委員会》
年6回 四役(会長、副会長)会議参加
9月に行われた『敬老のつどい』へ役員数名参加。本校から4年生も参加した。

《長栄中学校区地域教育協議会》
年5回 四役会議参加
『地域っ子フェスタ』では、長堂小学校ブースの焼きそば・スライムの企画運営を役員で行なった。

《体育まつり実行委員会》
年2回 四役会議参加と終了後の振り返り会議など
場内放送やこどもリレーの招集を担当。地域の方々とコミニケーションを取る機会も多く、反省点
はあったものの、5年ぶりの体育まつりを無事楽しく終えることができた。

《漢字検定》

1月25日(土)本校にて漢字検定が行われま
した。
きっとみんな何日も前から試験問題に取り
組んで勉強していたと思います。「いつも
通りに落ち着いて頑張って！」と試験監督
をしながら静かに見守っていました。

《新春かるた大会》

1月26日(日)長堂地区青少年対策市民推進委
員会主催の新春かるた大会が行われました。
はじめはみんな読まれた札を慎重に取って
いましたが、慣れた頃には頭を抱えて悔し
がる姿など、思い切り楽しんでいる様子で
した。

【3学期の活動報告】
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《卒業式》

3月18日(火)本校体育館にて第96期卒業式
が執り行われました。
今年度より5年生も参列し、来賓の皆さん
を含めたくさんの保護者に見守られなが
ら大きく成長した6年生。
5年生が6年生に感謝の想いを伝え、6年生
は5年生にバトンを渡す光景を見てとても
感動しました。



校庭開放も天候に恵まれ全て予定通りにでき、たくさんの子ども達も
参加してくれて、行事や地域活動もスムーズに行なえた1年でした。
ご協力ありがとうございました！
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令和6年度の四役・実行委員に今年度の活動
を振り返ってもらいました。
１年間お疲れ様でした！！
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前年度の実行委員が楽しく、今年度は副会長を
務めさせていただきました。まぁ至らぬことだ
らけでしたが、周りの役員、保護者の方のご理
解、ご協力のもと運営できたことに感謝の気持
ちでいっぱいです。大変さの中にもやり甲斐が
あり、私自身も考え方など大きく変わった一年
となりました。
一年間、本当にありがとうございました。

皆様、PTA活動のご協力誠にありがとうござ
います。今年度から体育まつりが再開され
活動内容が増えました。小学校北西交差点
の信号機の設置の活動などもあり、歴代PTA
からつないできた地域の方々との連携が発
揮された一年でした。子どもたちの為に見
守り、機会を創っていき長堂小学校がより
よくなっていくことを願っております。
あらためて、かかわってくださった皆様、
一年間ありがとうございました。

6年生の実行委員として初めてのPTAでし
たが、実際やってみてPTA、学校、地域の
方々に支えられてる事を実感することが
でき、感謝ばかりでした。
子供達のために、これからも地域密着の
子育てがより良い方向にいくことを願い
ます。

今年度を振り返って

一年生の実行委員としてPTA活動に関わら
せていただきました。初めてのことでわ
からないことだらけでしたが、少しでも
子供達の成長を支えることが出来たのな
ら幸いです。

2年生の実行委員として初めてのPTA活動
に携わり、先生方ならびに保護者、地域
の方々に支えられて子供達が安全に安心
して学校生活を送れている事を改めて感
じる事ができました。
また、活動に参加する中で子供達の生き
生きとした姿や笑顔を見ることが出来た
ことを嬉しく思います。
ご協力頂いた方々に感謝いたします。
ありがとうございました。

初めての実行委員で不安でしたが、皆さ
んに助けてもらいながら子供達の成長を
みる事ができました！貴重な体験をさせ
て頂きありがとうございました！

PTA活動で公民文化祭のお手伝いをしたり、
子供がカルタ大会に参加させてもらった
りしたことで地域の繋がりや助け合いの
素晴らしさを感じた一年でした。
学校行事にもやりがいや感謝の気持ちを
持って参加することができ良い経験をさ
せていただきました。
ありがとうございました。

初めてPTA実行委員をさせていただき、
四役の方々にたくさんフォローしていた
だいて活動を楽しく過ごす事ができまし
た。色んな行事に触れ合えた事、経験で
きて良かったです。
1年間ありがとうございました！

趣味の写真やパソコンがPTA書記で活用できた
事を嬉しく思います。とにかく突っ走った1年
でしたが、他の役員の皆さんや地域の方々との
新たな出会いが嬉しかったのと、大変なこと以
上に勉強になる事も多くやり甲斐の方が大き
かったです。
至らない点も多々あったと思いますが、1年間
お世話になり本当にありがとうございました。

学校や地域の事など殆ど分からず飛び込んだ
1年でした。皆さんのおかげで無事乗り越える
事が出来ました。
運動会やフェスタなどに出席し子供達との良い
思い出が出来ました。ありがとうございました。

運動会も秋にあり、例年になくイベントラッ
シュな1年でした。今年も、役員・委員など
保護者の皆様に積極的にご協力いただき、充実
した活動が出来たと思います。
次代に繋げていけますように・・・☆
今年1年、ありがとうございました！

1年間会計をさせていただきました。
分からない事だらけのPTAで会議もほぼ行けな
いのに助けてもらってばかりでした。
少しでも学校や子供達PTAの助けになれたなら
良かったと思います。
ありがとうございました。
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